



Naumburg, den 14.5.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Radverkehr nimmt stetig zu.

Im Jahr 2022 wurden 4,6 Millionen Fahrräder in Deutschland verkauft.

Der ADFC Burgenlandkreis als Interessenvertretung aller Menschen, die das Fahrrad als Begleiter in Alltag und Freizeit sehen, setzt sich für die Verbesserung der Radfahr – Infrastruktur in Naumburg und im Burgenlandkreis ein.

Unser Ziel: die touristischen Radwege sowie die Alltagsradwege im gesamten Stadtgebiet auszubauen und das Radfahren sicherer zu machen.

Sie kandidieren für den Gemeinderat Naumburgs, dem höchsten Entscheidungsorgan aller Bürger/innen unserer Stadt.

In Vorbereitung auf die anstehende Kommunalwahl, wollen wir gern von Ihnen wissen, wie Sie sich, ihre Partei bzw. Wählervereinigung, für den Ausbau der Radfahr-Infrastruktur einsetzen wollen.

Folgende Fragen legen wir Ihnen vor, die Sie uns bitte beantworten.

1. Welche Ziele streben Sie zur Verbesserung der Radwege an?
2. Welche Alltagsradwege wollen Sie in der kommenden Legislaturperiode ausbauen bzw. sollen entstehen?
3. Welche konkreten Maßnahmen wollen Sie hierfür einleiten bzw. umsetzen?

Wir wünschen uns, dass wir Ihre Antworten bis zum 24.5.2024 erhalten.

Haben Sie vielen Dank.

Freundliche Grüße und kommen Sie sicher zum Ziel

Hans-Martin Ilse, ADFC Burgenlandkreis